

Está presente Tec Guadalajara en Universiada Nápoles 2019



3 estudiantes del Tec de Monterrey, campus Guadalajara forman parte de la delegación mexicana que competirá en la XXX edición de la [Universiada de Verano 2019, en Nápoles, Italia](#), del 3 al 14 de julio.

En esta competencia mundial de la **Federación Internacional de Deportes Universitarios (FISU)** , se realiza cada 2 años en diferentes sedes, ahora los 3 atletas representarán a México y al Tec de Monterrey. Ellos son:

1. **Paola Morán**, alumna de la Licenciatura en Nutrición y Bienestar Integral (LNB) – competirá en Atletismo,
2. **Omar De Haro**, de la Licenciatura en Administración de Empresas (LAE) – en básquetbol y
3. **Emiliano Velasco**, estudiante de Ingeniería Industrial y de Sistemas (IIS) – en futbol.

Las competencias tendrán lugar en diferentes instalaciones deportivas de Nápoles y participarán más de 50 delegaciones como: Alemania, Canadá, Corea, Francia, Japón, Rusia, Brasil y Estados Unidos.

Universiada Nápoles width="900" loading="lazy">

Atletas integrales

Jorge Lozano Márquez, director Atlético Deportivo de la Región Occidente del Tec de Monterrey, compartió que:

“Estamos muy contentos y orgullosos de estos grandes atletas que van representando no solo a nuestro campus, sino a nuestro país; van en la selección de México en cada uno de sus deportes...”

Nuestros estudiantes atletas entrenan de 3 a 4 horas diarias, asisten a la universidad, viajan a competencias; tienen esa doble agenda de ser estudiante y atleta, y ahora que van a competir a nivel mundial, es muy buen aliciente”.

Jugador de básquetbol con récord

“Omar De Haro él juega más de alero -forward-, es uno de los grandes anotadores, de hecho tiene el récord de la Liga ABE, es la asociación de basquetbol estudiantil en donde metió 69 puntos en un partido”, mencionó Lozano.

Agregó que habló con su *coach* Nacho Corona y comentó que le tocará competir con equipos fuertes como República Checa y Australia; entonces la estrategia del equipo va ser mover mucho el balón y correr.

Universiada Nápoles width="900" loading="lazy">

Omar De Haro comenzó su pasión por el **deporte ráfaga a los 5 años**. Es jugador de la **Asociación de Basquetbol Estudiantil (ABE)** para el equipo de **Borregos Guadalajara**.

Durante su carrera en el baloncesto, Omar ha conseguido múltiples logros, como la participación en 8 olimpiadas nacionales. De igual forma, con su equipo consiguió el **Campeonato de la CONADEIP** en la categoría Juvenil C.

Participó en el año 2013 en el campamento *Basketball Without Borders*, siendo uno de los **50 mejores jugadores de su categoría en toda Latinoamérica**.

Desde su preparatoria comenzó a jugar con el equipo universitario de **Borregos Guadalajara**. En su último año de Ocho Grandes, quedaron en tercer lugar tras vencer a los Aztecas de la UDLAP con un marcador 83-70.

Omar De Haro compartió que *“el estar en la Universiada mundial representa para mí demasiado; todo el trabajo extra, esfuerzo, dedicación y cansancio que le he puesto al deporte que me ha dado grandes experiencias y momentos inolvidables”.*

Expresó que es la primera Universiada en la que participa, *“estoy trabajando fuerte y tratando de mejorar siempre los detalles para convertirme en un mejor jugador día con día”*, expresó el basquetbolista.

Velocidad y constancia

Paola Morán **competirá en 400 libras y vallas**, así también en combinado de 400. *“Calificó con un buen tiempo, que le dio su pase para los Juegos Panamericanos, en Lima, al mundial de Doha y a las Olimpiadas en Tokio 2020...”*

“Es una alumna que se prepara muy profesionalmente; desde hace muchos años, hace muy bien su preparación. Estudia Nutrición es una alumna con promedio arriba de 90”, manifestó Jorge Lozano.

Universiada Nápoles width="900" loading="lazy">

Paola Morán registró **marca olímpica en los 400 metros planos** para competencias mundiales de atletismo en el **Campeonato Nacional Abierto de Atletismo 2019, en Chihuahua** y le da el **sitio 14 en el ranking mundial**.

Paola expresó que desde pequeña admira a la velocista olímpica Ana Guevara, *“me tocó verla ganar plata olímpica y cuando entré a este deporte mi familia me ha apoyado mucho y eso me ha impulsado a seguir”*.

Por su talento, entrega y disciplina Morán ha destacado en competencias **internacionalmente desde el 2014** como en:

- Varias ediciones de Olimpiadas Nacionales,
- Nacionales Abiertos,
- Universiada Nacional,
- Juegos Panamericanos,
- Mundiales de atletismo,
- Juegos Olímpicos de la Juventud y
- Universiada Mundial.

Habilidoso delantero

Emiliano Velasco competirá como delantero en futbol soccer. *“Se destaca por ser un jugador habilidoso, entiende mucho las jugadas, fue campeón con el equipo de campus Guadalajara en la CONADEIP”*, expresó Lozano.

Universiada Nápoles width="900" loading="lazy">

Por su parte, Velasco comentó que *“participar en esta Universiada es un sueño hecho realidad, yo creo desde que estoy pequeño y desde que juego futbol siempre he querido representar a mi país”*.

Desde que recibió esta convocatoria para competir a nivel internacional, lleva **4 semanas en concentración total** para entrenar doble sesión: *“mucho trabajo físico, técnico y táctico, ha estado muy padre convivir con otras personas”*.

Esta es su primera vez que participa en una Universiada a nivel internacional. *“En México jugamos el Campeonato Universitario Telmex, he jugado en mis 4 años de carrera y en la primera ocasión*

que participé fuimos campeones nacionales”.

Las disciplinas deportivas que habrá en esta competencia son:

- Atletismo,
- Fútbol,
- Gimnasia artística y rítmica,
- Natación,
- Baloncesto,
- Taekwondo y
- Tenis.

Cabe destacar que la **ceremonia de apertura de la 30° Universiada de Nápoles 2019**, comenzó el 3 de julio, a las 21:00 horas, en el en el Estadio San Paolo.

LEE TAMBIÉN:

LEE TAMBIÉN: